



DR. GUSTAVO A. MEDRANO CASTRO

Socio numerario de la Sección de Cardiología de la Academia Nacional de Medicina.

El Dr. Gustavo Astolfo Medrano hizo sus estudios preparatorios en Mazatlán, Sin. Ingresó a la Escuela Nacional de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México en 1942, sustentando examen profesional los días 7 y 8 de julio de 1948.

Realizó sus estudios de postgraduado en el Instituto Nacional de Cardiología, de 1951 a 1955, dedicando los dos últimos años a preparación en materia de investigación científica.

Es actualmente ayudante de Profesor de Clínica Cardiovascular, y ha participado en numerosos cursos especializados en Electrocardiografía. Es autor principal o coautor de dos libros y de 122 trabajos científicos publicados en la literatura nacional y extranjera, de los que 57 son de investigación original.

La Academia Nacional de Medicina lo recibió en su sección de Cardiología el 6 de septiembre de 1967.